



Valais > Valais

18.10.2012, 00:01 - Valais

Actualisé le 17.10.12, 23:23



Un outil pour les organisateurs

WWW.VSMANIF.CH



De g à dr: Pierre-Yves Debons, marketing "Le Nouvelliste", Jacques Cordonier, chef du Service valaisan de la culture et Jean-Yves Pannatier, membre de la direction de la BCVs, les parrains du site www.vsmalif.ch. DASSELBORNE

Le site internet donne tous les conseils utiles et pratiques aux responsables de manifestations.

Tous les organisateurs de manifestations disposent désormais d'un outil, gratuit, pour les aider dans leurs démarches. Il prend la forme d'un site internet: www.vsmalif.ch.

Des fiches pratiques

"Il s'agit d'une boîte à outils qui propose une soixantaine de fiches pratiques aux organisateurs de manifestations" , indique Pierre-Yves Debons, le responsable marketing du "Nouvelliste".

Ces fiches vont d'un modèle de budget au cahier des charges de chacun des membres d'un comité d'organisation, en passant par le contrat de sponsoring, les check-lists ou le coût de la publicité dans différents supports de communication. Elles répondent aux questions que se posent les organisateurs de manifestations. "Il arrive souvent que des organisateurs de manifestations viennent nous voir et nous demandent ce que nous pouvons leur donner. Lorsque nous leur posons la question de ce qu'ils pourraient offrir en contrepartie d'un soutien financier, ils ne savent pas que répondre" , commente Jean-Yves Pannatier, membre de la direction de la Banque cantonale du Valais.

"Ces fiches ont été créées sur la base d'événements réels et ont été testées auprès d'organisateurs de grandes et de petites manifestations" , ajoute le banquier. L'association Marque Valais, l'institut économie et tourisme de la HES-SO de Sierre et l'IDHEAP ont contribué à leur réalisation.

Un outil devenu gratuit

Jusqu'ici la plateforme VSMANIF nécessitait des codes d'accès réservés à certains clients. Depuis hier, le contenu s'est enrichi et l'accès est devenu gratuit, grâce à l'élargissement du partenariat qui soutient le site.

La Banque cantonale du Valais et "Le Nouvelliste" avaient lancé VSMANIF pour leurs clients. La Plateforme culture Valais vient de rejoindre ces deux premiers partenaires en apportant une touche paraétatique au projet, puisque l'association de promotion de la culture a été créée par les villes valaisannes et l'Etat du Valais. "Peut-être qu'un jour notre ménage à trois s'élargira à un partenaire du sport" , espère Jacques Cordonier, chef du Service de la culture du Valais.

Développement durable

L'arrivée de ce nouveau partenaire, annoncé hier à la presse, s'accompagne de la traduction en allemand de l'ensemble du site. Autre nouveauté: une rubrique consacrée au développement durable. Elle a été réalisée par la Fondation pour le développement durable des régions de montagne. Elle donne une longue liste d'idées pratiques pour transformer une manifestation en un événement respectueux de l'environnement, une idée qui peut également être un atout marketing.

Pour faire mieux

Un journaliste organisateur de manifestations, Hervé Loch matter, a demandé hier si cette plateforme allait permettre d'obtenir plus de moyens financiers. "C'est un outil qui permet d'aller vers mieux, avant d'aller vers plus" , lui a répondu Jacques Cordonier. En suivant les conseils de la plateforme, les dossiers de demandes d'aide seront mieux ficelés.

Jean-Yves Pannatier voit un autre apport du site internet en faveur des événements: "Souvent, la première difficulté que rencontrent les organisateurs de manifestations consiste à devoir trouver suffisamment de personnes qui s'engagent. La plateforme permet d'aider les gens qui hésitent à se lancer en leur apportant un soutien concret. VSMANIF peut donc rendre plus aisée cette démarche des organisateurs."

Par JEAN-YVES GABBUD

MBF Services

 mbf-services.com

Traductions et Accompagnement Création de site Internet

